

ガバナー事務局だより

私が寄稿するガバナー事務局だよりも4回目を迎えました。10月は本地区の地区大会開催月ということもあり、10月号の発行が大幅に遅れたことをこの場を借りてお詫び申し上げます。また反省しきりの心境でございます。

上半年の主要事業でありますクラブ公式訪問も残すところあとわずかとなりました。私自身松浦ガバナーと共に個性豊かな14のクラブに随行させていただきました。進行役、ニコニコの発表、4つのテストの唱和方法など色々なスタイルに戸惑ったり、驚いたり、感心したりと改めて新たな気付きの連続を楽しませていただきました。

さてさて、猛暑の夏もすっかり影を潜めて、北国の長い冬に向かって季節は移り変わりました。みなさん、体調管理に注意しロータリーライフを楽しみましょう。

追伸

出村ガバナーエレクト事務所が9月1日より開設し、藤城次期地区代表幹事を中心に着々と次年度に向けた準備に入っています。私も3年間の地区幹事の集大成としてお手伝いさせていただく所存です。

地区代表幹事 斎藤 仁

編集後記

皆さん、いつも月信をお待ちいただき、誠にありがとうございます。

小樽で開催されました地区大会にご協力、ご参加いただきました皆さん、心より御礼申し上げます。ガバナー月信委員会のメンバーも地区大会の準備が多忙だったため、月信の編集が大変遅れましたこと、読者の皆さんには大変ご迷惑をおかけいたしました。この場を借りて深くお詫び申し上げます。

地区大会の準備の中でロータリークラブに関して多くの新たな気づきと発見があり、私たち編集部も非常に学びの多い時間を過ごしております。この経験をこれからの月信の編集にも活かして参ります。

続く月信も皆さまの期待に応えられるよう、編集担当一同、最善を尽くしてまいります。今後とも、変わらぬご支援とご愛読をよろしくお願ひ申し上げます。

ガバナー月信委員会 中山仁史